

dant de l'Aqueduc demandant de renouveler les conduits principaux dans lesdites rues, comme suit :

(1) Avenue Laval, coût du pavage	\$5,000	renouvellement des conduits	\$1,040.00
(2) Rue Sanguinet, coût du pavage	5,700	renouvellement des conduits	1,820.00
(3) Rue Roy, coût du pavage	7,700	renouvellement des conduits	2,000.00
(5) Rue Mansfield, coût du pavage	26,000	renouvellement des conduits	4,160.00
(6) Rue Mackay, coût du pavage	23,500	renouvellement des conduits	5,200.00
(7) Ruelle des Fortifications, coût du pavage	12,000	renouvellement des conduits	3,900.00
(8) Rue Victoria, coût du pavage	6,200	renouvellement des conduits	1,300.00
(9) Rue Peel, coût du pavage	17,300	renouvellement des conduits	2,600.00
(10) Ave. Hotel de Ville, coût du pavage	26,500	renouvellement des conduits	3,640.00
(11) Rue Drummond, coût du pavage	25,700	renouvellement des conduits	5,200.00
(12) Rue Cathcart, coût du pavage	12,200	renouvellement des conduits	2,600.00
(13) Rue Drolet, coût du pavage	5,200	renouvellement des conduits	1,820.00
(14) Rue Lagauchetière, coût du pavage	40,100	renouvellement des conduits	5,600.00
(15) Rue Shearer, coût du pavage	28,000	renouvellement des conduits	2,800.00
(16) Rue St. Patrice, coût du pavage	57,200	renouvellement des conduits	7,280.00

Attendu que de l'avis de la Commission, il est nécessaire de renouveler les conduits d'eau dans chacune de ces rues, et vu que le service de l'Aqueduc est d'incapable d'exécuter ces travaux dans le cours de cette année, à cause du délai inévitable qui se produira dans la livraison des conduits,

Il est

*Résolu* : Que le pavage des dites rues soit différé et qu'un montant égal à 40 p.c. des estimés du surintendant de l'Aqueduc soit mis à la disposition de la Commission de l'Aqueduc pour acheter les conduits qui devront être posés l'an prochain.

34.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$47,700 pour paver l'avenue Papineau.

*Résolu* : De ne pas souscrire à ce rapport, attendu que le macadam de l'avenue Papineau vient d'être renouvelé.

35.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$56,700. à l'effet de paver la rue Wellington.

*Résolu* : De ne pas souscrire audit rapport, attendu que ladite rue n'est pas en état de recevoir le dit pavage.

36.—Soumis et lu un rapport de la Commission des Parcs et Traverses recommandant à la Ville d'acheter un certain terrain sur la rue Fullum, pour le convertir en parc.

Vu la nécessité d'agrandir le dépôt de l'Est, au Nord de la rue Sherbrooke, sur proposition de M. Péchevin Lavallée,

Il est

*Résolu* : De souscrire audit rapport de la Commission des Parcs et Traverses, et de recommander au Conseil de louer le terrain décrit dans la promesse de vente et le plan annexé audit rapport, pour une période de cinq ans, à raison d'un loyer annuel de \$6,510.00 avec promesse de vente de la part du bailleur et avec promesse d'achat de la part de la Ville, si cette dernière durant les dites cinq années juge à propos d'acquérir ladite propriété; la Ville se réservant le droit d'anticiper lesdits paiements en déduisant 5% et devenir par là même propriétaire de plein droit dudit terrain; néanmoins la Ville pourra annuler chaque année ledit bail; et, que le Maire et le Greffier de la Ville soient autorisés à signer ledit bail en conséquence, et à le faire enregistrer.

*Ajournement.*

RENE BAUSET,  
Secrétaire.

department for the renewal of the water mains in said streets as follows :

(1) Laval Avenue	Cost of paving	\$5,000	renewal of mains	\$1,040.00
(2) Sanguinet street,	" " "	5,700	renewal of mains	\$1,820.00
(3) Roy street	" " "	7,700	renewal of mains	2,000.00
(5) Mansfield street	" " "	26,000	renewal of mains	4,160.00
(6) Mackay street	" " "	23,500	renewal of mains	5,200.00
(7) Fortification lane	" " "	12,000	renewal of mains	3,900.00
(8) Victoria street	" " "	6,200	renewal of mains	1,300.00
(9) Peel street	" " "	17,300	renewal of mains	2,600.00
(10) Hotel de Ville ave.	" " "	26,500	renewal of mains	3,640.00
(11) Drummond st.	" " "	25,700	renewal of mains	5,200.00
(12) Cathcart street	" " "	12,200	renewal of mains	2,600.00
(13) Drolet street	" " "	5,200	renewal of mains	1,820.00
(14) Lagauchetière st.	" " "	40,100	renewal of mains	5,600.00
(15) Shearer street	" " "	28,000	renewal of mains	2,800.00
(16) St. Patrick st.	" " "	57,200	renewal of mains	7,280.00

Inasmuch as in the opinion of the Committee it is necessary to renew the water mains in each of the streets, and inasmuch as the Water department are unable to perform this work during the current year, owing to the unavoidable delays which occur in connection with the delivery of the water mains,

*Resolved* : that the paving of said streets be deferred and that an amount equivalent to 40% of the estimates of the superintendent of the Water department, be placed at the disposal of the Water Committee for the purchase of water mains which will be laid during next season.

34.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$47,700.00 to pave Papineau avenue.

*Resolved* : not to occur therein inasmuch as the macadam on Papineau avenue has been renewed.

35.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$56,700.00 to pave Wellington street.

*Resolved* : Not to concur therein inasmuch as said street is not in condition to receive said pavement.

36.—Submitted and read a report from the Parks and Ferries Committee recommending that the City purchase a certain piece of land on Fullum street for park purposes.

Alderman Lavallée moved that owing to the necessity of the extension of the Eastern dump north of Sherbrooke street, it was

*Resolved* : To concur in the said report of the Parks and Ferries Committee, and to recommend to Council to lease the land described in the promise of sale and the plan annexed to said report, for a period of five years at an annual rental of \$6,510.00 with promise of sale on the part of the lessor and promise of purchase on the part of the City, if the latter, during the last five years, deems it advisable to purchase said property the last reserving the right to anticipate said payments by a reduction of 5% and thereby become proprietor ipso-facto of said land; nevertheless the City may each year annul said lease, and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the lease accordingly and to have the same registered.

*Adjourned.*

RENE BAUSET,  
Secretary.